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			L’accès à ce site Internet est réservé aux professionnels de santé en vertu de l’article L5213-1 du Code de la Santé Publique portant sur la publicité des dispositifs médicaux.

Access to this Website is restricted to health professionals Articles L5213-1 of the French Public Health Code relating to the medical advertisement

Je certifie être un professionnel de santé / certify my status as a health professional.

Confirmer / Confirm






Je suis un(e) patient(e). J’ai bien pris connaissance que je suis autorisé(e) à commander uniquement les produits de la liste suivante : Vêtement de contention post-opératoir

I am a patient. I confirm that I am authorized to order only product in following list : Compression garment 





Conformément à la loi « Informatique et Libertés » du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d’un droit d’accès et de rectification aux informations qui vous concernent.

Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez-vous adresser à : NOVANTIS Medical 130 Chem. du Moulin Vedel, 30900 Nîmes

In accordance with the law « Informatique et Libertés » of 6 January 1978 modified, you have the right to access and rectify information concerning you.

If you wish to exercise this right and obtain information about yourself, please contact: NOVANTIS Medical 130 Chem. du Moulin Vedel, 30900 Nîmes
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